

大会参加チーム各位

「新型コロナウイルス緊急事態宣言」について

令和3年8月27日からの緊急事態宣言発令に伴い、各大会参加チーム様に、
通達致します。

愛知県では爆発的な感染が続く中、多くの方々が不安を抱える毎日
過ごしている事と思います。中には、子供への感染が多数という事で、いよいよ
子供達のスポーツに影響も懸念される中、オリンピック、パラリンピック、
甲子園と、数々のアスリート達が戦い、活躍されております。

当連盟としましては、大会顧問をはじめ大会各ブロック長や各自治体との連携をはかり、
情報収集に取り組みました。地域によっては学校運動場の使用禁止、グラウンドの使用禁止、
対外試合禁止と、野球に生きる子供達にとっては大変苦しい判断をされている事も聞いて
おります。又、名古屋市内のグラウンド又は公園等の利用は継続される方針であり、
各自治体による感染症防止対策がさまざまである事も確認がとれました。

しかし、コロナウイルスはどの地域でも大変危険である事に変わりはなく、各チーム代表者
様若しくは指導者様方には、今後も子供達の為に冷静な判断、的確な対策等が必要となっ
ていきます。

辛い時期を「野球人」で乗り越える、そんな熱い結束に当連盟もその一助となればと思
っております。今シーズンも当面の間、VS コロナとして、全ては野球少年の為、当連盟
からの通達やお願い等、厳守して頂くと共に、大事な子供達を守っていく為、
最大限のコロナ対策をして頂きたいと、強く願います。

当連盟につきましても、不慣れな事も多く、至らぬ点もあるかと存じますが、
今後ともご指導の程、宜しくお願い致します。

大会委員長 松浦

※新型コロナウイルス感染防止対策 R3.8.27

リーグ戦参加チーム

- ① 当連盟の新型コロナウイルス感染防止対策ガイドラインを厳守する事。
- ② コロナ感染状況又は濃厚接触の現状を対戦チーム双方が明確に申告をし、両チーム同意の上、試合の予定をして下さい。
- ③ 全試合消化を無理に努める必要はありません。コロナの影響により、シーズン中の離脱につきましては、各チームの判断によるものとします。未消化チームにつきましては各ブロック長に現況を報告して下さい。(消化できない旨の報告が無い場合は来季の出場を控えて頂きます。)
- ④ 選手、指導者、保護者が感染、若しくはチーム内で複数人が濃厚接触者となった場合、2週間は試合の開催は控えて下さい。(日数等、各ブロック長に相談して下さい。)
- ⑤ 政府、自治体、学校の指示に従う様お願い致します。
- ⑥ 選手、指導者、保護者、グラウンドに立ち入る人は必ず検温後に記載し、チーム代表者に提出して下さい。追跡調査がある場合は、ご協力をお願い致します。
- ⑦ 選手、指導者、保護者、チーム関係者のマスク着用（プレー中の選手、審判を除く）

ご意見、又はご質問等ありましたら、各ブロック長までご連絡下さい。

トーナメント戦参加チーム

※緊急事態宣言発令中につきましては、開催ができません。

クライマックストーナメントにつきましても、順延とさせていただきます。

尚、開催時期につきましては、後日、連絡責任者様までお知らせ致します。